

POBRE MADRE!

Amabilísima madre de sus hijos; pródiga como ninguna otra, fué un día la tierra en que vivimos.

Sus tesoros inmeasos de plata guardados millares de años en las entrañas de su tierra, nos los mostró generosa y risueña para gozarse en nuestra felicidad. El suelo fértil de su rica campiña, daba sus frutos más preciados con la exuberancia de la juventud, acariciado por el sol y los fecundos limos de su incomparable Almanzora.

Y a los besos de aquella madre, y a las pingües dádivas de su mano, gozaban sus hijos de una vida feliz y venturosa.

Pero aquellos hijos, en la embriaguez de la dicha, no pensaron nunca en la vejez de la madre, ni en el porvenir que a su descendencia aguardaba en ese vivir de despilfarro y descuido.

Y la madre, se hizo vieja; se fueron enjugando las entrañas de su sierra; se fueron empobreciendo las venas de su río, y a la vez que la decrepitud en aquella santa matrona, llegó llamando con estrépito a los hogares de sus hijos la desolación y la ruina.

Jamás esta ingrata prole pensó en la decrepitud de la madre; nada gastaron en fortalecer sus fuentes de riqueza; dejaron que aquellas grandes energías se fueran consumiendo con los años, y ahora que la vemos extenuarse en lenta agonía, queremos abandonarla huyendo cobardes de su lado para no verla espirar.

Tú, tan amante de mi tierra que no sé respirar más aire que el saturado con aromas de sus montañas, ¿digo llena de amor y de fé; ¡Hay que luchar por salvar a nuestra madre de la muerte! ¡Hay que poner inyecciones de agua en sus abrasa-

das venas y hay que ahondar en las entrañas de su sierra para llevarle el impulso del progreso y de la industria mecánica, hasta que lata con toda la exuberancia de la juventud, su inmenso corazón!

Zulima.

QUE NOS QUIERAN LO BAILADO

Con esto de procesiones se ha formado tal reyerta, que el más extraño está alerta oyendo las discusiones. Gime un grupo con facciones y gesto muy desolado que los campos se han secado! Muchos claman, ¡fuera pena! que al remate de esta escena, *Que nos quiten lo bailado.*

Prefiriendo, en igualdad la procesión que al llanto, manifiesta gran talento dignísima sociedad, a divertirse han tocado, que el dolor, es descontado para incierto porvenir; gozad y luego decir, *Que nos quiten lo bailado.*

Agradecido y con celo el pueblo supo cumplir, después de tanto sufrir los rigores de su cielo. Al que prodigó consuelo una estatua ha levantado. Ahora, lo más acertado es saberse divertir, por si repite, decir, *Que nos quiten lo bailado.*

Si las justas peticiones las atendiera el Gobierno, le pintaron ya un infierno otros pueblos y regiones. Con tantas lamentaciones, ¿sus mejoras han logrado? Si solo el más esforzado ya ha traído lo mejor; y brindando por su honor, *Que nos quiten lo bailado.*

¿Que esto no habrá quien lo impida? ¿Que el pueblo nada protesta? Venga el jolgorio y la fiesta que es la señal de la vida. Nunca a la raza sufrida ni al colono resignado atendió ningún Estado por abyecto y por servil.

Así podremos decir, *Que nos quiten lo bailado.*

Del Castril y del Guadalupe aguas que no has de beber, deja, déjalas correr por su cauce natural. Ese cebo del canal y las trampas que han sacado durarán hasta pasado el período de elecciones. Por si queda en pretensiones, *Que nos quiten lo bailado.*

Arriba los corazones, abajo la depresión del ánimo, y con tesón pidamos las procesiones. No dejar que las funciones se desplacen a otro lado, quedándonos sin poblado y religioso fervor. ¡Otra danza, Director, *Que nos quiten lo bailado!*

Fray Califa.

DESPUES....

Este título es como el de la novela de Remarque que seguramente acabareis de leer en A B C. Novela que, dicho sea de paso, no me acaba de llenar, como vulgarmente se dice, a pesar del éxito que al parecer tuvo su primera novela «Sin novedad en el frente», que yo no lei.

Me ha parecido oportuno adoptar el título que precede por dos razones; la primera porque no espero que os satisfagan estos mal trazados renglones, lo que sería ya una analogía con la mencionada novela, y en segundo lugar porque en ellos he de referirme a los pasados sucesos de estos días, y como ya pasaron, ahora que escribo es «después...»

Esos sucesos me surgieron algunas consideraciones que quiero exponer con toda la libertad que ahora nos conceden las leyes Sean o no barbaridades las que voy a decir, o a escribir, más bárbaras e impropiedades considero yo otras muchas cosas que se publican, y de las cuales, nadie protesta; ni yo siquiera...

Empezaré por decir lo que dice todo el mundo; que yo no as-

piro ni he aspirado nunca a desempeñar ningún cargo público, como no sea de los que tienen remuneración.

Este modo mío de pensar es consecuencia de mi egoísmo que yo creo sentir como los demás, con la diferencia que yo lo digo y manifiesto como lo siento. Quisiera definir el egoísmo, pero la encontrareis en el diccionario. A lo que allí leais, podeis agregar unas palabras que yo sé a un sabio.

Era en otro orden de ideas, desde luego, explicaba los conceptos de espacio y tiempo, y daba a conocer las definiciones que su erudición encontró, pero modestamente agregaba que ninguna de ellas le satisfacía, y que lo más acertado, a su juicio, era decir que los conceptos de espacio y tiempo son innatos en nuestra alma y ser.

Esto mismo pienso yo del egoísmo, del egoísmo humano: que es innato en nosotros mismos. Voy aún más allá y extiendo el egoísmo a toda clase de seres vivientes de la creación, con una sola diferencia: que en los animales se manifiesta espontáneamente, en tanto que en los hombres, con discernimiento, con inteligencia, se disfraza de muchas maneras. Principalmente adopta la careta del interés, mejor dicho, se pone otra careta para ocultar la del interés, pero otras muchas veces el egoísmo es una pueril vanidad de «mandar», y no pocas por previsión ante supuestos fundados ataques futuros a lo que somos o a lo que poseemos.

Así por ejemplo, podría citar el caso de cierto personaje que creo conocer de cerca, en el que no explicándome su rectitud política, llegué a la conclusión de que su afán de mando era exclusivamente para salvaguardar sus cosas de los ataques posibles del bando contrario, y de paso para dar preponderancia a su negocio destacándolo desde su pedestal político. No me negarán Vds. que el disfraz está muy bien.

Con excepción de los que, por su suerte, tienen una posición económica completamente independiente, pero no del Fisco; que son políticos nada más que por el «dignidad», y por que no les recarguen los impuestos; de los que nada inconfesable puede su- ponerse, las demás que aspiran al manejo de la cosa pública, van guiados por su egoísmo; por su propio provecho. Cuanto mejor sea la independencia económica o ma- yores las necesidades de los as- pirantes a mandar, peor goberna- dos estaremos.

Por eso, si de los pasados su- cesos revolucionarios hubiera sa- lido triunfante la... iba a decir la «república», pero no me he decidido porque todavía no se ha puesto en claro que era lo que se pretendía proclamar ni las ideas que tenían los revolucionarios. ¡Que bien que iban a estar!

Y me hace cierta gracia que unos señores empoltronados cu- yeran que las que pusieron pe- cho al movimiento iban luego de triunfar, a ofrecérselas el mando de la situación nonnata, ¡inocentes! Aún habiéndolos puesto en las si- tuaciones más sobresalientes, habrían estado siempre a merced de sus oncumbrosos; y bastaría que uno de estos flaqueara o se sin- tiera de-contento al ver que su «superior» comía mejor y tenía más comodidades, para que el ga- chapazo fuera enorme; más enor- me todavía que el que esperaba, en su tranquilo resguardo, que daría el Poder constituido ante el empuje de unos cuantos engaña- dos que ellos lanzaron al sacri- ficio.

Después... con una peseta y diez céntimos se envía un telegra- ma a la familia de los que succum- bieron, y la conciencia, la concien- cia de esos Sres. que dicen sentir las mismas ideas que los muertos se queda tan tranquila y satis- fecha. Por mucho que ahora gi- man y alboroten, ni sienten ni sienten las mismas ideas de aque- llos, pues si las mismas causas producen los mismos efectos, las mismas ideas debieron llevar a to- dos los que dicen «ahora» sentir- las, a dar con ellos la cara y la vida, como la dieron los que, de una y otra parte, perecieron en el cumplimiento de lo que cada uno estimó su anhelo o su de- ber. Otro hubiera sido, acaso el resultado de la intentona, de esa intentona cuyos cabecillas escapa- ron no por pies, sino por alas, que es más vergonzoso todavía,

dejando abandonados a los imbui- dos que incontinentemente apoyaban el movimiento sedicioso.

Dos suscripciones hay abiertas para los muertos de uno y otro bando. El resultado de esas sus- cripciones pondrá de manifiesto el número y calidad de los donan- tes que serán los partidarios de unas y otras ideas. Ese será el mejor plebiscito para conocer los que están en mayoría. Esa ma- yoría es la que debe gobernar, pero no la del número sino la de intereses, como se hace en todo orden de ideas en el curso de la vida. Más vale que los que tie- nen intereses gobiernen los «in- tereses» de los que no los tie- nen, porque no hay derecho di- vino ni humano que obligue a que la propia hacienda la admi- nistre otro, como no sea el bár- baro derecho de la fuerza.

Pero las suscripciones no dirán nada. El egoísmo guardará los bolsos de todos, aún las de los que solo puedan dar cinco cénti- mos; se retraeran por si acaso, lo mismo que se retrajeron de la lucha en que peligraba la vida.

Después... y aunque acudan a la suscripción los pseudo revo- lucionarios, seguiré diciendo que tienen las mismas ideas que «sus» camaradas muertos; que la piel es muy agradable y que solo la exponen los tontos, los exaltados; o los que, con una obediencia ad- mirable la sacrifican en cumpli- miento del deber.

A. Collado.

A MARIA-NINA

CONSUELOS

Pajarita de las nieves
Que andas sin pisar el suelo
Que dices que no me quieres
Y por eso yo no duermo

No tengas tan mala entraña
Y no me quites el sueño
Por que tu cara no engaña
Y aunque me frunzas el ceño

Y me jures y perjures
Que tienes otros desvelos
Y que has dado tus amores
Algún otro rapazuelo

Que no se aproxima en nada
A la pasión que te tengo
Juro por tu immaculada
Que en ese amor yo no creo

No seas perjura e ingrata
No siembres en mí los celos
Fíjate en que así me matas
Y que ya vivir no puedo

Por mi palabra de honor
Que te empeño en este instante
Te prometo que mi amor
Siempre en tí será constante

Que tu esclavo yo sere
Que no te dare tormentos
Que todos mis pensamientos
En tí los ocuparé

Que siempre serás mi guía
Y mis actos registrarás
Que a todas horas serás
La dueña del alma mía

Y si aún así no te apiadas
Y quieres vivir matando
Sigue que siempre te aguarda
Queriéndote tu

Gollardo.

Campeonerías

Hecho real

—Escribirme una carta, señor Juez.

¿Qué vais a llevar por ella?

¡Pensad que soy una pobre
y he de pagar con pobreza!

—Muchacha, ¿qué decir quieres
en esa tan pobre carta?

Según la extensión que lleve
así tendré que cobrarla.

—Quiero decirle a mi hijo,
que en luengas tierras se halla,
que nunca olvide a esta madre
que lo quiere y lo idolatra,

—Si tan poco decir quieres
y a pagar dispuesta te hallas,
sólo cobro una peseta,
aunque no esté bien pagada.

—Es muy cara, señor Juez;
más como alegra mi alma
el pensar que han de llegar
al hijo de mis entrañas
las palabras de una madre
que lo quiere y lo idolatra,
pagaré con mil amores
el importe de esa carta

—Más escuche, señor Juez;
que diez céntimos me faltan.

—No te preocupes, mujer;
como has de volver mañana,
podrás traerlos; no olvides
que son la deuda sagrada
que contragiste al tratar
el importe de esa carta...

—Los traere con mil amores
si mi deuda es tan sagrada
¡Dios mío: si yo escribiera...
que cosas diría en mis cartas!

Vicente Jimenez

Cantoria, diciembre, 1930

UNA GRATA COLABORACION

Al concertar los primeros pa- sos para la formación de este decenario, propusimos a nuestro querido paisano D. José Caparrós nos honrara con su valioso con- curso; teniendo la mala fortuna

na de llegar a él cuando aún se hallaba enfermo de pelgro.

A voz entrevelada, en un pa- réntesis de su postración alega- ba con triste ironía: «¡Quién pudiera, Doña Inés, volver a darte la vida!»

Lo reanimamos con la dis- creción que cabe disuadir al discreto, y quedó el asusto apla- zado.

Alistado el nuevo caudillo desde este número, reciba nues- tra doble enhorabuena.

Fumad papel ESTAMPA os el mejor.

ULTRA

Más allá de la noche tenebrosa
que las furias del abrego comina;
más allá del espacio que domina
de torvo rayo la cobardía dolosa;
más allá del coseno en que se endiosa
el trueno desgarrando la neblina;
más allá de la causa que origina,
del genio, de la nada y de las cosas,
herido del pesar en que navego
buscando nuevo afán que lo restabe,
al Eterno Poder pido sosiego
en que calma ni azar me desengañe;
sólo trémula voz me dice: ¡Ciego
¿dónde irás, que el dolor no te acompañe?

José Caparrós.

De Gary Indiana para el Sr. Director de EL CENSOR de Cuevas del Almanzora, Carmen 6.

Sr. Director: Tendrá la bon- dad de insertar el párrafo en lo que se refiere a la Liga de Paulistas que hoy existe en esta localidad, clase y calle de la 1.ª a la 4.ª división en don- de se ventila el lápiz de la suerte, con el que hay que ra- yar todos los puntos que se jue- gan.

Primera divisa.— Calle de las Perchapas, Diego Collado Mar- tinez (alias) Pantorrillas. Mig- uel Barcelo y José Navarro Rodriguez (alias) Regador. Hijo de nuestro buen amigo Francis- co el Regador. Triunfadores en primera y segunda escala. Ven- cidos, nuestro querido amigo José Alarcón Gimenez nuevo Terrateniente en esa; y pago de Jucainí en la finca de las secretarías y el joven Blas La- rio Cervantes y su tío carnal Diego Cervantes Pérez.

Ahora queda en la cuarta di- visión y queda la liga cerrada para el campeonato por dos se- manas para que se turnen los hijos de Cuevas también.

Calle Monrós;—Alonso Pérez (alias) Niño Dios. Pedro Navar- ro Serrano (alias) Cataco y Agustín Alarcón, con los de la calle Porchapas. Andrés Mar- tinez Alarcón (alias) Manota, Pedro Rodriguez (alias) Artino- ro y el popular paisano José

Pastillas Radial

Curan la TOS, evitan la sequedad de la boca y garganta a la par que la balsaman y refrescan, alivian la sed, constituyendo un gran recurso para CAZADORES, FUMADORES Y SPORTSMAN.
CAJA: 0.50 PSEETAS.

GRAN SASTRERIA Y PAÑERIA DE PEDRO A. MARQUÉS

CONFECCION ESMERADA --- PRUEBAS A DOMICILIO
PRECIOS INCOMPARABLES
V.E.M.A. (Almería)

El dibujo es el adorno más bonito y útil que puede tener una persona.

José Ballestrín a la vez que como fotógrafo está a la disposición de Vds. les hace saber que da clases de dibujo natural a niños de ambos sexos que lo soliciten y a horas que les sea más cómoda.

Plaza de la Condesa de Alcaida.

acompañó tus primeros pasos, que te enseñó a balbucear las primeras palabras, que acarició tus carnes con los más puros besos que recibieron en su vida, que arrulló tus sueños de niño con canciones de amor, que alimentó tu edad primera con el néctar de su pecho, y no olvides que las mayores dichas y las más grandes alegrías de tu existencia, las deberás siempre a una mujer.

Levantar la mano contra un ser femenino es un parricidio, es delito tan monstruo que no ha sido aún castigado, ni las leyes han fijado aún la pena con que debe ser castigado.

Maltratar a la mujer es, para el hombre, como una maldición de su origen, como una blasfemia horrenda de lo más sagrado que hay en el mundo, como una infamia que no ha de encontrar agua del Jordán que la borre.

Fíjate en quienes son los que abusan de la debilidad de la mujer; observa que son aquellos a quienes el vicio y la degeneración han hecho olvidar los deberes de la virtud y los preceptos de la honradez; aquellos que aborrecen el trabajo o que han perdido en absoluto la noción de su dignidad; aquellos que se han convertido en esclavos del juego o de la bebida; aquellos que teniendo figura de hombre, no poseen ya ninguna de sus grandezas.

Levantar la mano contra la mujer no es de valientes, no es propio del macho; lo hacen sólo los cobardes y los viles. No olvides nunca el respeto que debes, hombre, a la que es tu compañera en la vida; vénrala y

enaltécela como ella es merecedora y así la honrarás a tí mismo.

J. Samaruc.

EDICTO

Cumpliendo con los artículos 80 y 81 de las Ordenanzas de esta Comunidad de regantes se convoca a Junta general ordinaria para el día 1 de Marzo y hora de las 10 en los Salones del Sindicato de Riegos (Carmen 7) a fin de someter a su conocimiento y resolución los particulares siguientes.

- 1.º Examen de la memoria semestral.
 - 2.º Elección de Presidente y Secretario de la Comunidad.
 - 3.º Elección de vocales y suplentes que han de reemplazar respectivamente en el Sindicato y Jurado a los que cesan en su cargo.
 - 4.º Dar cuenta de acuerdos de notas Sesiones Sindicato 16 Julio, 16 Agosto, 27 Octubre y 22 Noviembre último.
 - 5.º Examen y aprobación de los presupuestos para el año 1931.
- De no concurrir mayoría absoluta de votantes de la Comunidad queda convocada la Asamblea en segunda citación conforme a lo prevenido en el artículo 91, sin necesidad de publicación de nuevos Edictos, en el local del Teatro Echegaray para el día 5 del próximo Abril y hora de las 10.
- A una u otra reunión podrán concurrir los partícipes por sí o por medio de representante, con

Aznar López (alias) Ojanco protector de los hijos de su pueblo; por los poderes que le tienen confiados sus jefes como capataz en la Fábrica Timplét. 8.ª y 4.ª D. Los turnadores de fallos, nuestro querido amigo José Rodríguez (alias) Buzón, también querido entre los de su pueblo por su condición esmerada y entre bastidores como también José Corvantes Pérez, Domingo Callado, Francisco Valero Serrano (alias) Picón, y también el amigo Levita hijo del Tío Penoso y de otras regiones que es largo de redactar y entre tantos el Redactor de estas cuartillas; pero como confianza para anotar los puntos y adjudicar el título a quien lo gane.

Suyo afmo. y S. S.

Juan Serrano Alarcón.

Gary Indiana, Febrero 3 de 1931

VALE MAS

Vete por el mundo, goza de su encanto, sigue al corazón, no oigas la cabeza poseas dos dones, que dan alegría y que no se compran, juventud y belleza. Calle a la asperencia, la sabiduría que luego mas tarde la traeran los años deja que florezcan las rosas divinas que se las destruye niugun desengaño. Siéntete inmensamente pleno de entusiasmo hermosa locura ardiente pasión vale más morir con las ilusiones que no de tristeza hastío y dolor.

Marina Pinilla

Obra de cobardes

Has visto, has contemplado seguramente, alguna vez, al especulador tan vergonzoso como triste, al hombre golpeando a una mujer.

Acostúmbrate a sentir la máxima aversión por ese obrar que no sólo es demostración de una incultura y de una brutalidad, sino que evidencia una total ausencia de buenos sentimientos, y acostúmbrate a considerar a la mujer como ser merecedor de toda aprecio y de todo amor; como ser débil que ha de necesitar de protección y que cualquier acto que tienda a abusar de su flaqueza es una infamia y una cobardía.

Si alguna vez, en esos instantes en que parece que la razón huye de nosotros, fuéramos a cometer el sacrilegio de maltratar a una mujer, acuérdate que tuviste madre.

Acuérdate que tuviste madre, que veó tu sueño de niño, que

suplicaron al artículo 85 de las Ordenanzas.

Cuevas del Almanzora 21 de Enero de 1931.

El Presidente de la Comunidad Francisco Soler y Soler.

DE DE JUSTICIA

El día 27 del pasado, ofició nuestra primera Autoridad a los señores Médicos titulares para que diriamente asistiese uno a la barriada de Guazamara hasta que el expediente esté ultimado y se instale allí el que corresponda.

A esta Redacción le parece muy bien la determinación, pues no es humano ni de conciencia que estos vecinos cuando necesitan asistencia facultativa acudan a Aguilas y Pulpi pagando Médico, botica, propios y autos como les está sucediendo, resultando intolerable que por la falta de medios se de el caso de perecer, y esto para el que sea culpable encierra una responsabilidad grande ante Dios, y un calificativo muy duro ante los hombres.

Esperamos la pronta resolución de este asunto que es de los más importantes, pues tiene un fondo moral muy grande y que merece un poco de respeto, se trata de la salud de infinidad de seres, y no podemos creer que se tome a juego.

En honor a la verdad tenemos que rechazar con energía la afirmación de muchos, de que la solución no será en forma equitativa y razonable por estar por medio la política.

NOTICIAS

Fray Lazo

Con muchísimo gusto habría publicado esta Redacción tu artículo, pero... las circunstancias mandan.

Señor Alcalde

Se nos rueg: interesemos de su señoría desaparezcán los puestos de pan de la Plaza de Abastos, y se les obligue a que estén bajo techado o que lo tengan resguardado del aire.

Fiestas

En el número próximo publicaremos el programa de las fiestas de Semana Santa y Feria.

La animación es extraordinaria.

Suscriptores

Les rogamos envíen el importe del trimestre correspondiente a los meses de Enero, Febrero y Marzo por Giro Postal o en sellos.

Imprenta de Campoy.

BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO

SOCIEDAD ANÓNIMA

Capital autorizado Pesetas 100.000.000.

Id. desembolsado . . . 46.687.000.

-Reservas . . . 48.852.936'16.

DOMICILIO SOCIAL.—MADRID.—ALCALA 14

DIRECCION TELEGRAFICA Y TELEFONICA B A N E S T O

Cuatrocientas Sucursales en España y Marruecos.

Corresponsales en las principales Ciudades del Mundo

OPERACIONES QUE REALIZA ESTE ESTABLECIMIENTO

Descuento y negociacion de efectos sobre España y sobre el Extranjero. Giros sobre plazas de alguna importancia en todo el mundo. Cambio de monedas y billetes extranjeros. Cartas de Crédito. Depósito de valores en custodia. Seguros de cambio. Préstamos y créditos con garantía de fondos públicos y valores industriales. Compra y venta de toda clase de valores cotizables en Bolsa. Cobro y negociacion de cupones y títulos amortizados; y demás operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes a la vista con interés de 2 y medio por 100 anual.

CONSIGNACIONES A VENCIMIENTO FIJO

Un mes. . . 3 por 100 anual.

Seis meses. . . 4 por 100 anual.

Tres meses. . . 3 y medio por 100 anual.

Un año. . . 4 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

Intereses que se abonan 4 por 100 anual.

Sucursal en CUEVAS DEL ALMANZORA San Joaquín 12 - Teléfono 29 - Apartado 2

SOCIEDAD ANÓNIMA CROS

BARCELONA

CASA FUNDADA EN EL AÑO 1810

Grandes fábricas de abonos y productos químicos en Badalona (Barcelona), Valencia, Alicante, Málaga, San Juan de Amalafa-

rache (Sevilla), Maliaño (Santander), Lérida, Valdehijos (Valladolid), Palma de Mallorca y la Coruña.

Superfosfatos.—Sulfato de amoníaco.—Nitrato de cal.—Nitrato de sosa.—Cianamida de Calcio.—Sales potásicas.—Sulfato de hierro y de cobre.—Abonos completos para toda clase de cultivos.

Consulten precios y condiciones a su representante en esta Andrés Martínez Peregrín, Angustias 56 y Verónica 83, (La Central). Nota: Esta casa hace análisis gratuitos de tierra a cuantos lo soliciten.

Casa del Americano

Establecimiento de Coloniales. Unica que vende los vinos «REALON».—Estanco. Cuesta del Castillo.

Francisco Reyes

Ferretería, drogas y otros artículos. Calle del Carmen 8

FRANCISCA CAMPOY SOLER

PROFESORA EN PARTOS

Auxiliar en Medicina y Cirugía. Auxiliar en Tocología Ex-alumna de Puericultura. Titular de esta Ciudad.

Ofrece sus servicios en la calle de San Joaquín (Parterre).

Gerónimo Pérez

GRAN SALON DE PELUQUERIA. TODO CONFORT. Calle de García-Alix

R-icos cafés han logrado E-n muchas partes gran fama, P-ero sobre todos, queda R-eminando el café «LA GARZA» E-n el que el público tiene S-u atención depositada.

E-milio Navarro Flores y s. N-ada duda que el café T-iene, con esta, mas gracia. A-quel que aprecie lo bueno N-o debe olvidar agitarlo. T-omando el «EXIGENADO» E- el mejor Café de España.

HERNANDEZ

FARMACIA DE VALPARAISO

DEL LICDO. ALFONSO GUEVARA ALBARRACIN PLAZA DEL GENERAL SOTOMAYOR

Específicos nacionales y extranjeros. Sueros y vacunas. Medicamentos purísimos y preparaciones farmacéuticas exactamente dosificadas.

PEDRO GIMENEZ COLLADO. Blanco, Vinos, Licores, Coloniales y Ultramarinos. Cerveza fresca.

BAR SINTAS

Frente a la parada de autos. Cerveza fresca a todas horas Aperitivos selectos con ayuda. Meriendas para todos los gustos. Vinos y licores de todas clases

VISITARME Y OS CONVENCEREIS

Pedro Peralta Mellado

Agente Comercial Matriculado. Apartado de Correos núm. 5. Teléfono núm. 15. Representante exclusivo para toda esta provincia, de la acreditada cerveza marca El Aguila. Depositario de los abonos químicos Medem. Cuevas del Almanzora